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ATA Nº 3/2017

Ao nono dia do mês de março de dois mil e dezessete, realizou-se a reunião ordinária do Conselho do
Instituto de Letras e Artes, às 15 horas, na sala do Miniauditório, Bloco 01, CAIC II. Fizeram-se
presentes à reunião os seguintes Conselheiros: Alessandra Avila Martins, Carla Klein, Carlos Roberto
Cardoso Perez, Cláudia Mentz Martins, Elaine Nogueira da Silva, Elisabete Andrade Longaray, Laura
Garcia Storino, Marcelo Roberto Gobatto, Michele Ferreira Fanke, Normélia Maria Parise, Raymundo da
Costa Olioni, Roseli Aparecida da Silva Nery, Rose Meri Bazareli Vaz e Juliana de Souza. Justificada a
ausência: Eliana da Silva Tavares, Lúcia Lovato Leiria, Luciana Paiva Coronel e Pablo Andrés
Rothammel. Ausentes: Michael John Chapman. Sem representação, o Diretório Acadêmico de Artes.
Dando início à reunião, a senhora Presidente pediu a inserção de três pontos de pauta: Apreciação do
relatório da professora Daniele Corbeta Piletti, Pedido de professor voluntário da professora Maria
Cristina Freitas Brisolara, Pedido de solicitação do professor Valter Henrique de Castro Fritsch. Além
disso, pediu a exclusão do segundo ponto de pauta: Homologação das inscrições e cronograma referente
ao Edital nº06/17. Logo, a senhora Presidente leu o primeiro ponto de pauta. PRIMEIRO PONTO DE
PAUTA: Homologação da Ata nº 02 de 2017. A senhora Presidente submeteu a ata n.º 02/2017 para
apreciação, sendo aprovada por unanimidade. SEGUNDO PONTO DE PAUTA: Apreciação do
relatório nº 07 do 2º semestre de 2015, nº 08 do 1º semestre e nº 09 do 2º semestre de 2016 da
professora Rita Patta Rache. A senhora Presidente procedeu à leitura dos relatórios de pós-graduação
da professora. Além disso, mencionou a defesa de tese ocorrida em dezembro de 2016. O ponto foi
aprovado por unanimidade. TERCEIRO PONTO DE PAUTA: Projetos e/ou relatórios de Ensino e
Extensão. A conselheira Normélia Maria Parise leu a ata nº 2/2017: “Aos nove dias do mês de março de
dois mil e dezessete, no Instituto de Letras e Artes da Universidade Federal do Rio Grande, às 10h, os
representantes da Câmara de Ensino, Cultura e Extensão do ILA reuniram-se para avaliar os projetos e
relatórios de extensão. Estiveram presentes Raymundo Olioni e Normelia M Parise. O representante
Michael Chapman estava ausente por se encontrar em período de férias oficiais. Foram encaminhados a
esta Câmara, para análise, os seguintes projetos – Autor local: conhecendo e divulgando o trabalho
literário dos autores locais, do técnico-administrativo Carlos Roberto Cardoso Peres; e A face do medo:
contos fantásticos que povoam a nossa imaginação, do professor Artur Emílio Alarcon Vaz. Também
foram analisados o relatório parcial Divulgando a Ilha de Torotama nas escolas da cidade de Rio
Grande/RS, da professora Tatiana Schwochow Pimpão, e os relatórios finais a seguir – Autor presente:
narrativas e experiências literárias dos autores locais, do técnico-administrativo Carlos Roberto Cardoso
Peres; Português Instrumental I, da professora Darlene Arlete Webler; Entre a magia e o sonho: a
literatura infantil brasileira, e O imaginário nos contos de fadas 2016, ambos da professora Mairim
Linck Piva. O relatório Autor presente: narrativas e experiências literárias dos autores locais; e os
projetos Autor local: conhecendo e divulgando o trabalho literário dos autores locais e A face do medo:
contos fantásticos que povoam a nossa imaginação foram indeferidos por exigirem maiores
esclarecimentos. Os demais relatórios foram deferidos, mas serão devolvidos a seus autores para ajustes e
posterior submissão ao SIGPROJ. Nada mais havendo a tratar, a ata segue assinada pelos presentes.” O
ponto foi aprovado pelos Conselheiros. QUARTO PONTO DE PAUTA: Projetos e/ou relatórios de
Pesquisa e Pós-Graduação. A Conselheira Alessandra Avila Martins mencionou que não houve envio de
projetos para a câmara. O ponto foi aprovado pelo Conselho. QUINTO PONTO DE PAUTA: Pedido de
afastamento. O conselheiro Carlos Roberto Cardoso Perez procedeu à leitura da ata nº 2/2017 da Câmara
de Assuntos Administrativos: “Aos nove dias do mês de março de dois mil e dezessete, nas dependências
do Instituto de Letras e Artes, às onze horas, reuniu-se a Câmara de Assuntos Administrativos do
Conselho do Instituto de Letras e Artes. Compareceram à reunião os seguintes membros da Câmara:
Michele Ferreira Fanke (Coordenadora), Carlos Roberto Cardoso Peres e Marcelo Roberto Gobatto.
Dando início à reunião, a Coordenadora da Câmara colocou em discussão a pauta que teve como assunto
os pedidos de afastamentos, diárias e passagens de servidores do Instituto de Letras e Artes. Foram
analisados os seguintes pedidos de afastamentos: Ana Zeferina Ferreira Maio, de 10 a 15 de fevereiro de
2017, para participar de avaliação de curso do INEP – MEC, no Rio de janeiro/RJ; Carla Beatriz
Medeiros Klein, de 07 a 10 de fevereiro de 2017, para tratar de assuntos particulares; Cláudia Mentz
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Martins, de 07 a 09 de fevereiro de 2017, para tratar de assuntos particulares; Lucia Lovato Leiria, de 17 a
28 de fevereiro de 2017, para tratar de assuntos particulares; Luciene Bassols Brisolara, no dia 24 de
fevereiro de 2017, para participar de banca de qualificação de tese de doutorado, na UCPEL, em
Pelotas/RS; Marisa Porto do Amaral, de 01 a 03 de março de 2017, para tratar de assuntos particulares e
no dia 24 de março de 2017, para participar de banca de tese de doutorado, na UFRGS, em Porto
Alegre/RS; Normelia Maria Parise, nos dias 02 e 03 de março de 2017, para participar de banca para
seleção de professor substituto, na UFPel, em Pelotas/RS; Raphael Albuquerque de Boer, de 21 a 24 de
fevereiro de 2017, para participar de banca de defesa de mestrado e doutorado, na UFSC/SC; Rubelise da
Cunha, de 07 a 10 e de 13 a 14 de março de 2017, para tratar de assuntos particulares. Os afastamentos
foram analisados e aprovados pela câmara. Também foram analisados os seguintes pedidos de
afastamentos, diárias e passagens: Eliana da Silva Tavares, de 06 a 11 de março de 2017, para participar
do X Congresso Internacional da Abralin, na Universidade Federal Fluminense, em Niterói/RJ; Luciana
Pilatti Telles, de 07 a 11 de março de 2017, para participar do X Congresso Internacional da Abralin, na
Universidade Federal Fluminense, em Niterói/RJ. Os afastamentos foram aprovados pela Câmara,
estando à concessão das diárias e passagens condicionada à autorização da Direção do Instituto de Letras
e Artes. Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da qual eu, Carlos Roberto Cardoso Peres,
na condição de secretário ad hoc, lavrei a presente ata, que vai assinada por todos os presentes.”
Posteriormente, o ponto foi aprovado. SEXTO PONTO DE PAUTA: Apreciação do relatório da
professora Daniele Corbeta Piletti. A senhora Presidente leu o relatório da professora, mencionando,
também, os créditos concluídos e o início da escrita da tese. O ponto submetido foi aprovado pelos
membros do Conselho. SÉTIMO PONTO DE PAUTA: Pedido de professor voluntário da professora
Maria Cristina Freitas Brisolara. A senhora Presidente apresentou o processo da professora aposentada
para os conselheiros. De acordo com a senhora Presidente, o pedido passou na área de Língua Portuguesa
e foi aprovado. A professora encaminhou o processo para o ILA com intuito de participar do quadro
docente do curso de Letras-Espanhol a distância como professora voluntária para ministrar a disciplina de
Trabalho de Conclusão de Curso, código 06685D, no primeiro semestre de 2017.  O ponto foi aprovado
pelo Conselho da unidade. OITAVO PONTO DE PAUTA: Pedido de solicitação do professor Valter
Henrique de Castro Fritsch. A senhora Presidente leu a carta de solicitação da carta de anuência do
professor Valter para que o mesmo possa pleitear uma vaga como docente no Programa de Pós-
Graduação em Letras da Universidade Federal do Rio Grande (UFRGS). O conselho analisou o pedido do
professor e aprovou por unanimidade. NONO PONTO DE PAUTA: Assuntos gerais. A senhora
Presidente comentou sobre a atividade da Semana da Acolhida Cidadã, a qual será realizada no dia 15 de
março de 2017, dia da greve geral. Sendo assim, sugeriu uma atividade para os alunos voltada para a
discussão do tema reivindicado no dia da paralisação. Também, comentou sobre a pauta da reunião geral
do dia 16 de março de 2017. Além disso, houve a discussão sobre a questão de o aluno receber o
certificado de ministrante quando desenvolver o projeto de extensão na escola na condição de estagiário.
Após vários questionamentos, os conselheiros decidiram que o assunto deve ser decidido nas áreas para
posteriormente, ser discutido no Conselho. A conselheira Alessandra Avila Martins comentou sobre a
questão da liberação dos alunos na Semana da Acolhida Cidadã. A senhora Presidente falou que os cursos
devem decidir pela liberação dos alunos. Também, mencionou a importância dos professores em
participar das atividades nesta semana. Nada mais havendo a tratar, a senhora Presidente encerrou a
reunião. Esta ata será disponibilizada a todos, para apreciação, e será submetida à votação para aprovação
na próxima reunião ordinária. A ata foi redigida por mim, Josiane dos Santos Farias, que secretariei a
reunião, e assinada pela senhora Presidente, Elaine Nogueira da Silva. Este documento é autenticado
eletronicamente no sistema Sedoc.
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